

SAINT-PÉRAY

Hommage à Gérard Mallenpar la Confrérie du St-Péray

Alors qu'il était maire de la commune, Gérard Mallen, fier de sa cité vinicole, avait souhaité créer une Confrérie pour la promotion du vin réputé de St-Péray, car la plupart des appellations avaient une Confrérie. C'est ainsi qu'est née la Confrérie du St-Péray le 17 avril 1990. Elle a participé depuis à bien des manifestations bachiques des régions viticoles et à celles des confréries amies de la région. Pour de nombreuses personnes, Gérard Mallen était donc la mémoire de la Confrérie dont il a su perpétuer l'unité et la convivialité. En 2011, une journaliste américaine, invitée à la fête de la Saint-Vincent par M. Mallen, avait même écrit un article élogieux sur le vin de St-Péray dans le Washington Post. Afin de remercier Gérard Mallen pour toutes ses actions en faveur du St-Péray, une cérémonie commémorative, regroupant élus et vignerons de l'appellation, avait eu lieu à la mairie, en juin 2014, alors qu'il venait de céder son siège de Grand Maître à Gérard Lamberton. Ce dernier, aux côtés de nombreux membres de la Confrérie, lui a rendu un ultime hommage, ce samedi 23 janvier, lors de ses obsèques en l'église de St-Péray.



En juin 2014, Gérard Lamberton avait offert le diplôme de Grand Maître Honoraire de la Confrérie du St-Péray à Gérard Mallen, qui venait de lui céder son siège.